

Odenwaldkreis

Anschluss ans Breitband-Netz

[28.6.2011] Die Einwohner von 15 Gemeinden im Odenwaldkreis erhalten Zugang zum schnellen Internet. Ermöglicht wird die hohe Bandbreite durch den Einsatz von VDSL2-Technologie.

Im Breitband-Ausbauprojekt des Odenwaldkreises hat die Firma Keymile den Zuschlag für die Lieferung des Zugangsnetzes in 15 Kommunen erhalten. Dabei wird die Multi-Service-Zugangsplattform MileGate von Brenergo, einem Tochterunternehmen der Odenwald-Regional-Gesellschaft (OREG), installiert. Durch die modulare Bauweise von MileGate lassen sich verschiedene Schnittstellen für Privat- und Geschäftskunden mit nur einem Portal bereitstellen. Nach Unternehmensangaben erfolgt der Ausbau mithilfe einer FTTC-Architektur mit Glasfaser bis zum Kabelverzweiger. Von dort aus werden die Haushalte dann über die bestehenden Kupferkabel mit VDSL2 angebunden. Die Haushalte im Odenwaldkreis sollen ab Oktober an die MileGate-Plattform und damit an das neue Breitband-Netz angeschlossen werden. (cs)

<http://www.odewald-breitband.de>

<http://www.oreg.de>

<http://www.keymile.com>

Stichwörter: Keymile, Odenwaldkreis, Breitband

Quelle: www.kommune21.de